

Lluvias en el valle de su normalidad de sus normales

HUANCAJO

Elizabeth Gómez R.

Las condiciones hidrológicas (lluvias) en el valle del Mantaro se presentan dentro de sus normales, existiendo una deficiencia de 10 a 15%, pero con una mejor distribución a los cultivos, lo cual favorece a la agricultura.

Así dio a conocer el director regional de Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (SENAMHI-Junín), ingeniero Víctor Rosas Payando, indicando que las lluvias en diciembre en la zona de Chupa-

ca se presentó en 76 milímetros; en Santa Ana 80 milímetros; y en Jauja 72 milímetros.

De igual manera las temperaturas climáticas en el valle del Mantaro - comprendiendo desde Jauja hasta la zona sur-se presentan dentro de sus normales con temperaturas máximas que oscilan de 18 a 20 grados y las mínimas entre 6 y 8 grados.

Asimismo, se prevé que dentro de los meses de enero, febrero y marzo las temperaturas se mantendrán dentro de las escalas normales de rango.